

3. Kreisklasse 3er Unterzent

TTC Langen-Brombach IV : TTC Mümling-Grumbach IV
Freitag, 02.02.2024, 20:30 Uhr

Maly macht den Sack zu

Im verlegten Spiel der 3. Kreisklasse 3er Unterzent traf der TTC Langen-Brombach IV am vergangenen Freitag auf den TTC Mümling-Grumbach IV. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:4 beide Punkte. Bemerkenswert war, dass der TTC Langen-Brombach IV diese Partie mit 4 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machte das Eingangsdoppel. Stetter / Maly gelang es, Krichbaum / Klein im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Ohne Satzgewinn für Benz / Krämer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Gebhardt / Fernschild. Das musste man neidlos anerkennen. Rene Stetter kam mit der Spielweise von Cornelia Fernschild am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Den Sieg von Erwin Krichbaum konnte Alexander Benz im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Zwar brachte Daniel Klein Nico Maly phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Nico Maly mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Fabian Krämer über die 1:3-Niederlage gegen Martin Gebhardt hinweggetröstet werden musste. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Recht kurzen Prozess machte daraufhin wiederum Rene Stetter beim 3:0 mit Erwin Krichbaum. Beim 3:1-Sieg von Alexander Benz gegen Cornelia Fernschild ging nur der erste Satz verloren. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Benz nun bei 2:8, während Fernschild bislang einen Sieg und 6 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nico Maly holte danach mit einem 3:1 gegen Martin Gebhardt einen Punkt für sein Team. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Daniel Klein war für Fabian Krämer letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Damit hat Krämer nun ein 1:9 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TTC Langen-Brombach IV zu Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC Langen-Brombach IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen die TTG Brensbach 1975 am 16.02.2024 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des TTC Mümling-Grumbach IV wird nach nun 6 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 15.03.2024 gegen den SV Ober-Kainsbach IV erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TTC Langen-Brombach IV

Doppel: Stetter / Maly 1:0, Benz / Krämer 0:1

Einzel: R. Stetter 2:0, A. Benz 1:1, N. Maly 2:0, F. Krämer 0:2

TTC Mümling-Grumbach IV

Doppel: Krichbaum / Klein 0:1, Gebhardt / Fernschild 1:0

Einzel: C. Fernschild 0:2, E. Krichbaum 1:1, D. Klein 1:1, M. Gebhardt 1:1